

Canciller cubano rinde homenaje a José Martí en Costa Rica



La Habana, 28 abr (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, rindió homenaje este domingo al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, en el Parque Nacional de San José.

Poco después de llegar a Costa Rica, el canciller cubano se trasladó al Parque Nacional, en el centro de San José, para colocar una ofrenda floral ante el busto al más universal de los cubanos.

El busto del Apóstol cubano fue colocado en ese emblemático sitio josefino en 1969, junto al de otros próceres latinoamericanos.

Obra del fallecido escultor cubano José Antonio 'Tony' López, al busto en imitación a bronce lo acompaña una placa de la Municipalidad de San José en conmemoración del centenario del Héroe Nacional de la isla caribeña en 1953.

Además de la referencia al centenario del Apóstol cubano, esa tarja tiene la inscripción Calle José Martí, lo cual recuerda que en 1953 la Municipalidad de San José la colocó en un monolito de concreto en la calle 19 de esta capital cuando decidió nombrarla José Martí.

El embajador de Cuba en Costa Rica, Danilo Sánchez, y otros funcionarios de la misión estatal cubana en este país, así como integrantes de organizaciones costarricenses de solidaridad con la Revolución cubana y de la Asociación Cultural de Cubanos Residentes en Costa Rica 'Antonio Maceo' acompañaron

al canciller en el homenaje a José Martí. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/189423-canciller-cubano-rinde-homenaje-a-jose-marti-en-costa-rica>



Radio Habana Cuba